

[CardioRenal](https://cardio-renal.com/) (siège à Strasbourg/67), société qui développe et commercialise des solutions thérapeutiques numériques pour la prise en charge des maladies rénales chroniques (MRC), lève 3,3 M€ en amorçage. Les bailleurs de fonds sont des entrepreneurs français et des actionnaires historiques de l'entreprise (le management). La société a l'intention d'utiliser les fonds pour poursuivre son plan visant à obtenir l'approbation clinique et réglementaire en vue du marquage CE de son outil intégré, qui est attendu en 2023.

<https://cardio-renal.com/>